

Área de Seguridad

AYUNTAMIENTO **PARTICIPA** EL ΕN LA INSPECCIÓN DE **EDIFICACIONES** EN EL DE **MUNICIPIO** SANTA FΕ LOS TERREMOTOS SUFRIDOS EN ENERO

Un equipo de tres técnicos funcionarios del Servicio de Protección Civil del Ayuntamiento de Málaga junto a ocho arquitectos técnicos voluntarios en emergencias (Grupo GATVE) viaja hasta Granada para ayudar en las labores de inspección

09/02/2021.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Seguridad, concretamente del Servicio de Protección Civil ha ofrecido su ayuda al consistorio granadino de Santa Fe para colaborar en las labores de inspección de edificios tras los numerosos movimiento sísmicos que han sacudido la zona durante el pasado mes de enero y que aún se siguen repitiendo con menor intensidad.

El alcalde de la localidad de Santa Fe, Manuel Gil, ha agradecido el ofrecimiento del Ayuntamiento de Málaga con la participación de los tres técnicos del Servicio de Protección Civil y de ocho arquitectos técnicos voluntarios en emergencias (Grupo GATVE), que se trasladaron hasta dicha localidad y han trabajado en la evaluación de daños en numerosos edificios de la zona, junto a otros técnicos del Ayuntamiento y de la Diputación de Granada. Este equipo de profesionales fue activado por el Ayuntamiento de Málaga en virtud del acuerdo de colaboración firmado el pasado mes de agosto entre el Consistorio y el Colegio de Aparejadores y A.T.

El trabajo ha consistido fundamentalmente en comprobar el estado de los edificios examinando sus estructuras esenciales y determinar el nivel de riesgo de cada uno de ellos tras el impacto de las numerosas sacudidas de las pasadas semanas. Esta colaboración del equipo malagueño ha propiciado que en pocos días se tenga un mapa de daños de la zona y se pueda elaborar, por parte del consistorio granadino un catálogo de afectación de las edificaciones de Santa Fe, y poder así trazar un plan de actuación sobre las edificaciones afectadas por los terremotos.





